
 
 

ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

 

Ao décimo terceiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, com início às 

09:30 foi realizada na sala de reuniões da CAPEP-SAÚDE, a 12ª Reunião Ordinária 

do Conselho de Administração. Estiveram presentes na reunião os representantes 

da Prefeitura: Gilvânia Karla Nunes Beltrão Alvares; Christiane Simões dos Santos; 

e Cristian Mark Weiser; o representante do SINDSERV: Flávio Antonio Rodrigues 

Saraiva e seu suplente Wagner Ferreira da Silva; e o representante do SINDEST: 

José Antonio Ferreira. 

 

Durante a reunião foram discutidos os processos conforme abaixo: 

 

- Processo 73070/2023-83: A equipe de Auditoria da CAPEP-SAÚDE apresentou 

ao Conselho o projeto de Clínica APS para atendimento aos mutuários da CAPEP-

SAÚDE. Foi elaborado um Power Point com os principais pontos do projeto como 

especialidades e atendimentos, estrutura, público alvo e objetivos. Os Conselheiros 

tomaram ciência do projeto e estão de acordo.  

 

Após essa deliberação, o Conselheiro José Antonio Ferreira teve que se ausentar 

devido a compromisso laboral às 11h00. 

 

- Processo 73889/2023-78: Realizada leitura da solicitação e do parecer da 

Auditoria Médica. Deferido com base no parecer da Auditoria Médica. 

 

- Processo 55557/2023-66: Realizada a leitura do processo. Deferida prorrogação 

do prazo em 90 dias para a apresentação da Certidão de Objeto e Pé, conforme 

parecer do Jurídico. 

 

- Processo 29535/2023-96: Realizada a leitura do processo. Autorizado o 

parcelamento. 

 

- Processo 77454/2023-57: Os Conselheiros Cristian e Gilvânia expuseram as 

dificuldades que a CAPEP-SAÚDE vem enfrentado para realizar o recadastramento 

dos mutuários devido à ausência de funcionários suficientes. Ainda há casos de 



 
cadastros com pendências junto à Receita Federal que não puderam ser sanados 

devido a esse problema. Assim, foi apresentado Termo de Referência para 

contratação de empresa para realização do recadastramento, visando solucionar 

esses problemas e regularizar os cadastros. Conselho ciente e de acordo. 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 12:15, sendo a ata por mim, 

Christiane Simões dos Santos, digitada. 
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